

Biografía

Miguel Pérez nació en Valencia (Venezuela), el 6 de marzo de 2011. Es el segundo hermano de tres hijos de la familia Pérez-Rodríguez.

Sus padres son Carlo Pérez e Isabel Rodríguez, quienes residen en la urbanización en El Trigal desde hace 8 años.

Miguel es un niño amado y seguro de sí mismo, le encanta bailar, jugar y armar figuras con legos. No le agradan los gatos y es alérgico a olores fuertes y lugares húmedos.

Sus actividades extracurriculares son practicar Karate, jugar fútbol y asistir a clases de inglés. Él se adapta fácilmente a los cambios, ya que es un niño espontáneo, alegre, solidario, acata normas, aunque a veces puede ser un poco desordenado y disperso. Le gusta también jugar e interactuar con sus amigos y compañeros de clases.

En casa, siempre realiza sus tareas, es disciplinado y es feliz cuando comparte con sus hermanos y sus padres de ratos especiales en familia.